



Eine Spende von 500 Euro konnte Sandro Pietrantonio (l.), Vorstand des DRK-Kreisverbandes Gifhorn, vom Vorsitzenden des DRK Wesendorf, Hartmut Kaufmann, und den Damen des Sozialen Arbeitskreises entgegennehmen.

Foto: Ollech

500 Euro an Kinderfonds

DRK Wesendorf spendet Erlös des Weihnachtsmarktes

oll Wesendorf. „Kinder brauchen Zukunft“, heißt der Kinderfonds des Landkreises Gifhorn, dem sich auch der DRK-Kreisverband Gifhorn angeschlossen hat. Statt den Erlös aus der Cafeteria des Weihnachtsmarktes 2014 in den laufenden Haushalt zu geben, entschlossen sich der Vorstand und der Soziale Arbeitskreis des DRK-Ortsvereins We-

sendorf, die Einnahmen in Höhe von 500 Euro dem Kinderfonds zu spenden.

So konnte Sandro Pietrantonio am Samstagnachmittag nach der Jahreshauptversammlung des DRK-Ortsvereins die stattliche Spende vom Vorsitzenden Hartmut Kaufmann entgegennehmen. Pietrantonio freute sich sehr darüber und dankte Kaufmann

und den Mitgliedern des Sozialen Arbeitskreises für die großartige Spende.

„Mehr als 200 Kinder aus der Samtgemeinde Wesendorf konnten mittlerweile aus dem Spendentopf profitieren“, freute sich auch Samtgemeindebürgermeister René Weber und lobte das großartige Engagement des Sozialen Arbeitskreises des DRK-Ortsvereins.